

Innere Organe in Gleichgewicht und Schwung bringen

Einladung zu einem praxisorientierten Abend
am Dienstag, den 31. Januar, 19:30 Uhr



Sind Sie öfter müde, erkältet, schlechtgelaunt. Oder haben Sie ab und zu Kopfschmerzen und Magenverstimmungen?

Es kann sein, dass Ihre inneren Organe nicht genug ausbalanciert sind. Gestaute Energien können zu Erkrankungen führen.

Erfahren Sie, wie Sie Ihre inneren Organe ins Gleichgewicht bringen!

Das macht gesund, munter und glücklich! Denn wir strahlen nach außen das, was wir innen haben!

An diesem Abend lernen Sie die Zonen unseres Körpers kennen, die auf den Zustand bestimmter Organen verweisen und wir arbeiten mit diesen Körperzonen.

Mit einfachen Übungen wird unser Körper ausbalanciert und ins Gleichgewicht gebracht. Dabei klären wir einige Krankheitsursachen auf.

Kursleiterin ist die russische Heilerin, Kinesiologin und Psychologin Galina Sheremeteva.

Der Unterricht wird in russischer Sprache durchgeführt. Übersetzerin ist Julia Müsgens.

Kostenbeitrag ist 40,00 €

Nach dem Abend können Sie an einer regelmäßigen Übungsgruppe teilnehmen.

Die Anmeldung bitte bis zum 28. Januar per Email oder telefonisch:

Julia Müsgens: Tel. 0176 24 55 85 51, E-Mail: julia.muesgens@gmx.de

Ursula Sgoff: Tel. 069 96374768 E-Mail: info@sgoffnaturheilpraxis.de